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　　質問 　　回答

鹿沼テニス協会としてジュニアの育成強化基金に対して意見を求めたところ 「ジュニア基金１２０３　最終版」ファイルを追加し現状を詳しくしました

二名の理事より次のような意見がありました。　１．ジュニア委員会の情報開示不足　２．創設案について具体性が無い 「基金現状　ジュニア現状」ファイルを参照　

11/20　下野市の　大橋　正人です 大いに力強い意見

個人的な意見ですが、私はＪｒ育成資金賛成です。子ども達の未来１０年後、５０年後のテニスを考えましょう　ホームページ「ＴＴＡレポート１月号　ＮＯ95」　に育成・強化のジュニア基金の創設を掲載

一貫指導マニアルを、栃木県テニス協会のホームページに登録してはどうでしょうか。 即実施、２０１０．３．３０に県体協の補助を得て、ＴＴＡ内に一貫指導委員会を設け作成しました。

11/17宇都宮　基金として県登録費に￥300をプラスし基金とすることは基本的には同意いたしますが、 多謝、これから具体化要

具体的な内容日程がまだ決定されていない。

①予算の大半が海外遠征費に充当されるが、日程が明確でない　2014年実施するのか？ ピラミッドのより高い層をめざし早目に実施したい

　栃木県としては海外遠征はまだ時期が早いのでは？海外遠征は2～3年後でも良いのでは？ 今迄も那須や亜細亜大学を実施し、関東（ＫＴＡ）主催の法政大学、筑波大学、

　県内強化合宿等に重点をおくべきでは？ 日本大学等に該当年齢別に派遣したり実施してきた。更に強い栃木県にする為

海外遠征は、２０１４年度の後半、２０１５年２月を目指したい。

②費用の概算はでているが，2014年度としての日程は？ ２０１４／３理事会に提案、概要詰め。原則として中２～高１クラスを対象に、ＫＴＡ

　4月の総会には2014年度として日程提出を希望いたします。 ランキング後に対象者を選考し、その中から選抜したい。

③2014年強化選手候補　海外派遣候補選手リスト開示をお願いしたい。 12/19　県体協に国体ヒアリングでも話したが、現状を更に強化要

　　　学校名と所属クラブ【本人父兄の同意は？】 ２０１３年栃木県国体予選(少年参照）、　2014国体候補選手を更に強く

④基金を使用するに際して色々意味で規約の制作をお願いしたい。 ２０１４／３理事会に規約も煮詰めていきたい。

　【例】海外遠征者の決定方法は？1度派遣した人は2回目どうするの？ 対象、選抜方法、透明性に基づく理解度の詰め、原則として同一人物が２回行く可能性有り、

　　　　強化選手候補の選考基準は？その他色々あると思いますが・・・ １２／１６ジュニア委員長の森田意見、2月に海外遠征を行う場合

その時点で中学2年生から高校1年生（参加状況などにより高校2年生）までを対象として選手を選考したいと思います。

関東ランキング上位者　（9月末日付けランキングを使用）　中学2年生を選出する場合は全国大会に出場していることを

  最低条件とする。基本的には男子2名女子2名を選出予定にできればと思います。基本的には男子2名女子2名を選出予定

9月末日付けランキングが発表になった時点で候補選手を選出し、参加希望者を対象に説明会の実施というような流れに

できればと思います。遠征方法として最初は千葉県のニュージーランド遠征に同行する形をとりたいと考えていて、

なるべく早い段階で千葉県と交渉したいと思います。以上簡単ではありますがおおまかな内容になると思います。

⑤鹿沼協会より細かくして指摘内容が着ていると思いますので 鹿沼協会は勿論他の地区協会にも開示、

　回答時にはを各地区協会にも配信をお願いいたします。鹿沼協会は現状を詳しく 県体協の補助を得て、一貫指導マニアル作成しＨＰに掲載

栃木県テニス協会殿御中 2/3  2/3即　井村理事長意見　　　　瀬野様

いつもお世話になります。小山市テニス協会 瀬野です。ジュニア基金設立に関して小山市テニス協会理事会で議論した上での ご意見有難うございます。他の市町村の問題あるが、去年理事会で一応賛同得たのであり、

見解を連絡します。 是非２０１４年４月１日から実施したいと思うがｰｰｰｰｰｰ。

 ・本件、小山市テニス協会では賛成出来ない。理由は、本件はTTAジュニア委員会で熟考された訳では無い。 　勿論３００円と共に、ジュニア委員会からもまた他の委員会からも４００Ｋ￥出します。

   ジュニア委員会で良く協議した上で提案されるべき。今年度の強化合宿についてもトップ選手は参加していない。 早く実施しないと、益々各県と差が出ると思います。　　　　　　　　　　　　　　　以上

・関東テニス協会でも更なるジュニア育成は実施してもらえないのか。(関東テニス協会にもTTAから分担金を出している。)

・今年度から実施した場合、小山市テニス協会の総会で同意を得ていないので追加分は協会負担となり負担が大きい。(約20万円)

   小山市テニス協会も大会出場者が年々減少しており、協会の財政は厳しくなってきている。

・ジュニア基金設立を実施することになった場合、地区協会だけの新たな負担(300円)をするのではなく、TTAでもジュニア育成基金の為に捻出すべき。

・ジュニア基金設立を実施することになり海外派遣する場合は、全国大会で上位に入る位の実力が必要では？

  以上が小山市テニス協会の見解です。本件に関しては、更なる検討が必要ではないかと思います。       瀬野

鹿沼協会からの問合せ　・今度の4月から登録料300円値上げは決定でよいのか → 第1回理事会にて承認を頂いているので、4月から値上げは決定です。
・2/23昼間に鹿沼協会の打合せがあるので、それまでに決定事項があれば教えてほしい→ ＴＴＡでの会議も同日にあるので、時間的に難しいですが、そこでの決定事項は地区協会様へご連絡します。

・最終決定は、総会ですか？ →
値上げは既に決定。詳細の内容は、確認のための総会にて決定です。10/20理事会(300円承認、詰めはこれから）、

12/16ＨＰに質疑掲示　3/初旬に委員長会議前にメールで各地区協会に徹底したい。


